

# 24Jam

## Suardi Saleh Hadiri Semarak Hari Jadi Desa Lompo Tengah Ke-64

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.24JAM.CO.ID](http://BARRU.24JAM.CO.ID)

Sep 8, 2024 - 16:37



BARRU- Pemerintah desa (Pemdes) Lompo Tengah (Deloteng), kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru menggelar peringatan Hari Jadi Deloteng yang ke-64. Berbagai kegiatan dilakukan dalam Semarak Hari Jadi Tersebut, termasuk kegiatan jalan santai yang diikuti oleh ribuan warga

Semarak Hari Jadi Deloteng yang ke-64 dihadiri langsung oleh Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, di halaman kantor desa Lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru, pada Ahad pagi (8/9/2024).

Suardi Saleh mengucapkan selamat kepada semua warga Desa Lompo Tengah (Deloteng) atas hari jadi ke 64 ini, dan salah satu hadiah dalam rangka hari jadi ini adalah dengan akan dilantiknya anggota DPRD Barru dari desa Lompo Tengah yaitu Hermansyah, SE.

"Tentu saja adinda Hermansyah nantinya akan menjaga amanah dan menjadi jembatan komunikasi masyarakat Deloteng, kecamatan Tanete Riaja, masyarakat di Dapilnya dan Kabupaten Barru secara umum", ungkap Suardi Saleh.

Lebih lanjut, merespon sejarah berdirinya Deloteng, Bupati Barru mengungkapkan bahwa Deloteng merupakan desa terdepan karena Desa inilah yang terdepan menginisiasi lahirnya hari jadi Desa

Hari jadi ini sangat spesial, karena menurutnya, Desa yang pertama dia hadiri dalam rangka memperingati hari jadi Desanya berdasarkan Peraturan Desa adalah desa Lompo Tengah.

Suardi menuturkan betapa pentingnya hari jadi ini, yang pertama memantik rasa kebanggaan akan desa kita, memantik rasa kebersamaan sehingga juga akan mendorong percepatan pembangunan di Deloteng

"Adanya kebanggaan dan kebersamaan insya Allah akan memudahkan partisipasi seluruh masyarakat Desa Lompo Tengah ini", ujarnya.

Dia berharap semua warga siap berpartisipasi, mengikuti arahan ide dan gagasan Pak Desa bersama Ketua dan Anggota BPD Deloteng dan dengan adanya rasa cinta, rasa kebersamaan itu akan menjadi momentum memajukan Deloteng

"Ini momentum yang luar biasa, kalau tidak ditetapkan hari jadi tidak ada kegiatan positif seperti ini yang mempersatukan kita semua memudahkan gotong royong, saling membantu dan sebagainya", ujarnya.

Pada kesempatan ini, Bupati juga menjanjikan Insya Allah memberikan 3.000 Bibit Pohon Kepala Genjah dari Taiwan yang Insya Allah 2,5 tahun siap dipanen sebagai hadiah untuk hari jadi ke-64 Deloteng.

Pada momen ini, Bupati mengingatkan kepada seluruh masyarakat Insya Allah 27 November 2024 terkait pesta Demokrasi Pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Daerah secara serentak.

Bupati Barru berharap agar semuanya menjaga daerah kita aman damai tentram dan sejuk dalam pelaksana pilkada secara serentak, dan itu akan sangat ringan ketika semua masyarakat berpartisipasi

Dikatakan, Pilkada adalah pesta demokrasi, jangan karena perbedaan kemudian kita terpecah belah, Pilkada adalah kontestan biasa dalam rangka implematasi

ide gagasan dari masing-masing calon.

"Paling penting adalah datang ke TPS menggunakan hak pilih masing-masing", sebutnya.

"Selamat hari jadi Deloteng ke-64, Insya Allah Deloteng akan selalu terdepan, terdepan dalam penetapan hari jadi dan terdepan dalam pembangunan", pungkasnya.

Sebelumnya Kepala Desa Lompo Tengah Arif Pabiseang menyampaikan bahwa perayaan hari jadi Desa Lompo Tengah ini untuk pertama kalinya dirayakan setelah terbit peraturan desa yang didahului musyawarah desa.

Ia melaporkan beberapa kegiatan memperingati hari jadi Deloteng ini diantaranya lomba turnamen bola cilik, pentas seni, sholawat, dan jalan santai dari waenungen finish di lapangan bola

Kemudian malam budaya malam mallemamng siwanua dan puncak acara rapat Paripurna BPD bersama semua stakeholder dan warga bersepakat memakai baju adat di aula pasar Ele pada Senin 9 September 2024.

Turut hadir Anggota DPRD Kab.Barru terpilih Armansyah, SE, Camat Tanete Riaja, Kapolsek Tanete Riaja, Kades Lompo Tengah, ketua TP PKK Desa Lompo Tengah, Komandan KOTI MPC PP Kab Barru, Ketua BPD Desa Lompo Tengah, Ketua LPM Desa Lompo Tengah, Ketua BUMDES Desa Lompo Tengah, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Masyarakat Deloteng.